


■10月14日　ロータリー財団・会員増強合同セミナー

　13：00～16：30　日田市大山文化センター

　森若会員（地区委員）

■10月22日　日田ロータリークラブ創立60周年記

　念式典

　16：00～　マリエールオークパイン日田

　馬場会長、山本副会長、永田幹事

■10月28日　九州４地区合同公共イメージ向上イ

　ベント

　9：00～17：00

　大分駅前中央通り、ガレリア竹町ドーム広場

　馬場、永田、佐藤信、西野、松井、尾野、船津、

　間瀬

■11月11日　大分ＲＣ第１回親睦ゴルフ大会

　9：36　IN／OUTスタート

　大分中央ゴルフクラブ

　麻生、廣原、木村、三又、三笘、間瀬、永田、

　西野、大多和、岡本、緒方、大重、杉原、佐藤信、

　澤田、須藤、髙山、武下、吉野

■11月23日(木・祝)　第32回大分市内９ＲＣ合同親

　睦ゴルフ大会

　8：00　IN／OUTスタート

　大分竹中カントリークラブ

　岩尾、三又、三笘、小野、岡本、杉原、佐藤信、

　澤田、須藤、髙山、山本

■11月25日～26日　RID2720RA第39回年次大会

　13：00～　KUMAMoTo B.９

　西野青少年奉仕委員長

　

　

10月10日　定款第７条第１節に基づく休会

10月17日　新会員歓迎夜の例会

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階　

　　　　　　紅梅の間

　　　　　　18：30点鐘～例会行事～懇親会

　　　　　　(出席8,000円、欠席4,000円 後日請求)

10月24日　大久保会員卓話

　　　　　　“イニシエーションスピーチ他”

10月31日　定款第７条第１節に基づく休会

11月７日　通常例会

11月14日　夜間例会　18：30点鐘

11月21日　定款第７条第１節に基づく休会

11月28日　通常例会

12月５日　年次総会（全員協議会）

12月12日　クリスマス家族例会

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

　　　　　　18：30点鐘～例会行事～クリスマス会

12月19日　通常例会

12月26日　定款第７条第１節に基づく休会

　

　

１．ガバナーノミニー・デジグネート決定のご報告

　　2023年９月21日にガバナー指名委員会が開催さ

れ、協議の結果、人吉ロータリークラブ　延岡

研一氏に決定しました。

２．2024～2025年度　地区委員推薦について

　　2720地区　三村ガバナーエレクトより次年度地

区委員の推薦依頼が届いています。

　　地区委員への推薦希望の方は幹事までお知らせ

ください。　

　

　

●清水建設株式会社九州支店　大分営業所

　所　　　長　　間瀬　哲也

　職 業 分 類　　建築業

　所属委員会　　公共イメージ委員会　委員

　入　会　日　　令和５年９月26日

　推 薦 会 員　　尾野　文俊

●三井住友信託銀行　大分支店

　支　店　長　　荻原　哲

　職 業 分 類　　信託銀行

　所属委員会　　米山記念奨学会・ファンド運営委

　　　　　　　　員会　委員

　入　会　日　　令和５年９月26日

　推 薦 会 員　　杉原　正晴

＊入会のご挨拶をいただきました　

　

　

〇大分ローターアクトクラブ例会参加について（報告)

　　　　　　　　2023～2024年度青少年奉仕委員会

　　　　　　　　　　　　　　　西野　誠　委員長

　2023年９月６日、今年度大分ＲＣ青少年委員と

して初めて大分ローターアクトクラブ〔ＲＡＣ〕例

会に参加致しました。

　初参加ということで、「警備業界とＡＬＳＯＫの

取り組み」という卓話を行い、ＲＡＣの方々と親睦

を深めましたが、現在大分ＲＡＣは８名の会員が在

籍→そのほとんどが今年度からの交代会員ばかりで、

クラブ運営そのものが試行錯誤という状況です。

　是非、例会への参加や、過去のＲＡＣの取り組み

の共有、メンバーのＲＡＣへの入会等、みなさまか

らのご支援とご協力をお願い頂きたく存じます。弊

社からも２名の若手社員が大分ＲＡＣに入会する予

定です。どうぞよろしくお願い致します。

　

　

馬場ヒロ子会員に山本副会長から、緒方正朋会員、

木村浩樹会員には馬場会長から誕生日記念品が贈呈

され、ご本人からコメントをいただきました。　

　

　

“ 中山間地向けのＥＶ車の活用と製作 ”

　　　　　いくつものかたち株式会社　代表取締役

　　　　　　　　　　　　　　　　木原　倫文　氏

　中山間地や過疎化高齢化の進む地域ではガソリン

スタンドが次々に閉鎖され、遠くの町まで給油に行

かなければならないのが現状です。そこで自然から

生まれる優しい電力エネルギーの地産地消を可能に

し、暮らしを効率化する新しいプロジェクトを提供

させて頂きます。プロジェクト名は、bambus（バ

ンブス　ドイツ語で竹の意味）です。

　バンブスは竹と水の２つの自然エネルギーを活用

した電気自動車のある暮らしをご提案します。バン

ブスのエネルギーは地産地消で得られるため遠方へ

給油に出かける必要もなく農業従事者にとっては経

費削減へとつながります。そのバンブスのエネル

ギーを生み出す１つは、竹バイオマス発電です。県

内全域の20％を竹林が占める大分県ですが、その竹

の多くが利用されないまま放置された状態です。そ

こで竹田の明治岡本地区を拠点に県内に豊富にある

竹を利用するバイオマス発電に取り組みました。ど

こにでもある竹を伐採そして燃焼し、その熱が生み

出す蒸気でタービンを回して発電する。まさにエネ

ルギーのリサイクル化です。

　もう１つは、小型水力発電です。小型水力発電は

ダムや大規模な水源を必要としない小規模の水力発

電システムです。街中を循環する水路や農業用水な

ど、未だ利用されていないエネルギーを有効利用し

ます。昼夜年間をとおして安定した発電が可能で、

経済性が高く設置面積が小さいのが特徴です。また

今までの小型水力発電の重要な課題であったゴミ対

策を解決するために新しく除塵機を開発しました。

特許も取得しました。電気を使わず水の流れを利用

することで発電に必要なきれいな水だけを取り入れ

ることができます。

　この農作業用電気自動車は小型水力発電装置や竹

バイオマス発電装置で発電した電気を充電して走ら

せます。高齢者の農作業にも安全で快適なエコカー

で、農機具、野菜、米などの荷物も積め、狭い山道

も楽々走行できます。普通免許で乗ることができ車

検や車庫証明も不要です。時速60㎞での走行が可能

です。地域内で発電した電気を活用するため地域を

離れることなく充電が可能です。電池がなくなって

も予備バッテリーで走行できるので安全安心です。

車に搭載したタブレットのＧＰＳ機能によって運転

しているご本人も、自宅にいるご家族も走行してい

る場所が分かります。また運転者の健康状態を運転

者の腕につけた装置と連動したアプリの見守り機能

で、同居のご家族はもちろん、離れて暮らすご家族

も安心です。

　地域で発電できるバンブスは災害時にも役にたち

ます。閉鎖されたガソリンスタンド跡地や空き地な

どを基地に、防災拠点が作れます。電気自動車や

モーターバイクの充電はもちろん物資供給のための

ドローンの充電や、スマートフォンやパソコンなど

の充電基地として利用できます。バッテリーが小型

で持ち運びができるため各避難所への電源供給も可

能です。これらのバンブスの取り組みは大分県エネ

ルギー産業企業会の会員企業と団体が連携し専門性

の高い各分野のエキスパートがコアワーキンググ

ループとして遂行して行きます。宜しくお願いいた

します。　

　

　

●馬場　ヒロ子会員（３口）

　連休を利用してスウェーデンに行って来ました。

宮殿の辺りを歩いていたら偶然、カール16世グスタ

フ国王在位50年の儀式が始まり、両陛下を目前で拝

見する機会に恵まれました。この感動を皆様に共有

したく、ニコボックス３口させていただきます。

●永田　悠三郎会員（３口）

　９月23日、24日の２日間、ＯＢＳ開局記念イベン

トを大分駅前で開催しました。天候にも恵まれ多く

の方が来場し、もりあがりました。

　ＨＫＴやglobeのKEIKOも久々にステージに立ち

ました。

　これからもＯＢＳは地域とともに情報発信致しま

す。よろしくお願いします。

●日下　重厚会員（３口）

　スポーツの秋です。

　パ・リーグでは、某球団が３年連続の「アレ」。

　長い低迷期しか知らなかった入社25年目の私には、

どうもしっくりこない状況が続いています（笑。

　「いいちこ」の炭酸割りが好みという中嶋監督は、

就任以来３季連続Ｖ。選手育成と勝利を両立した手

腕が評価されているようです。

　海を渡った吉田正尚選手も堂々とした活躍ぶりで、

次は山本由伸選手のポスティングで、球団にまた多

額の移籍金が入るとか入らないとか。

　セ・リーグも「アレ」で、関西球団の両リーグＶ

は59年ぶり、64年の阪神と南海（現ソフトバンク）

以来、２度目とのことです。

　澤田会員が熱烈応援する広島カープも、地元「ソ

フトバンク」も、揃ってＣＳ圏内。日本シリーズに

向けて、盛り上がるプロ野球が、元気を届けてくれ

ることを祈念して、３口ニコボックスさせて頂きま

す。

●中村　直樹会員（２口）

　会員増強委員長を仰せつかっている中村です。

　本日、２人の新会員をお迎えすることができまし

た。

　推薦会員になっていただいた杉原会員、尾野会員

にも感謝申し上げます。

●９月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈

　りいたします（５口）

　大重　誠也会員　　㈱ＳＹＳＫＥＮ　　昭和29年

お　知　ら　せ

例　会　予　定

幹　事　報　告

新会員入会式

会員誕生日お祝い

卓　　　　　話

ニコボックス 徳高Ｓ.Ａ.Ａ.

永田幹事

委 員 会 報 告
事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊10月17日号

仲　摩　和　雄10月24日号

船　津　英　嗣11月７日号

ホテルサンバリーアネックス

ホテル別府パストラル

10/20(金)
大 分 南 ト キ ハ 会 館

別　　府

大 分 南

両 築 別 邸

10/26(木)
大 分 東 ト キ ハ 会 館

ト キ ハ 会 館

別 府 東

10/25(水)大分城西

10/27(金)

大分1985 ト キ ハ 会 館10/30(月)

ホテル日航大分オアシスタワー

10/4(水)別 府 北

週報編集担当者
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特許も取得しました。電気を使わず水の流れを利用

することで発電に必要なきれいな水だけを取り入れ

ることができます。

　この農作業用電気自動車は小型水力発電装置や竹

バイオマス発電装置で発電した電気を充電して走ら

せます。高齢者の農作業にも安全で快適なエコカー

で、農機具、野菜、米などの荷物も積め、狭い山道

も楽々走行できます。普通免許で乗ることができ車

検や車庫証明も不要です。時速60㎞での走行が可能

です。地域内で発電した電気を活用するため地域を

離れることなく充電が可能です。電池がなくなって

も予備バッテリーで走行できるので安全安心です。

車に搭載したタブレットのＧＰＳ機能によって運転

しているご本人も、自宅にいるご家族も走行してい

る場所が分かります。また運転者の健康状態を運転

者の腕につけた装置と連動したアプリの見守り機能

で、同居のご家族はもちろん、離れて暮らすご家族

も安心です。

　地域で発電できるバンブスは災害時にも役にたち

ます。閉鎖されたガソリンスタンド跡地や空き地な

どを基地に、防災拠点が作れます。電気自動車や

モーターバイクの充電はもちろん物資供給のための

ドローンの充電や、スマートフォンやパソコンなど

の充電基地として利用できます。バッテリーが小型

で持ち運びができるため各避難所への電源供給も可

能です。これらのバンブスの取り組みは大分県エネ

ルギー産業企業会の会員企業と団体が連携し専門性

の高い各分野のエキスパートがコアワーキンググ

ループとして遂行して行きます。宜しくお願いいた

します。　

　

　

●馬場　ヒロ子会員（３口）

　連休を利用してスウェーデンに行って来ました。

宮殿の辺りを歩いていたら偶然、カール16世グスタ

フ国王在位50年の儀式が始まり、両陛下を目前で拝

見する機会に恵まれました。この感動を皆様に共有

したく、ニコボックス３口させていただきます。

●永田　悠三郎会員（３口）

　９月23日、24日の２日間、ＯＢＳ開局記念イベン

トを大分駅前で開催しました。天候にも恵まれ多く

の方が来場し、もりあがりました。

　ＨＫＴやglobeのKEIKOも久々にステージに立ち

ました。

　これからもＯＢＳは地域とともに情報発信致しま

す。よろしくお願いします。

●日下　重厚会員（３口）

　スポーツの秋です。

　パ・リーグでは、某球団が３年連続の「アレ」。

　長い低迷期しか知らなかった入社25年目の私には、

どうもしっくりこない状況が続いています（笑。

　「いいちこ」の炭酸割りが好みという中嶋監督は、

就任以来３季連続Ｖ。選手育成と勝利を両立した手

腕が評価されているようです。

　海を渡った吉田正尚選手も堂々とした活躍ぶりで、

次は山本由伸選手のポスティングで、球団にまた多

額の移籍金が入るとか入らないとか。

　セ・リーグも「アレ」で、関西球団の両リーグＶ

は59年ぶり、64年の阪神と南海（現ソフトバンク）

以来、２度目とのことです。

　澤田会員が熱烈応援する広島カープも、地元「ソ

フトバンク」も、揃ってＣＳ圏内。日本シリーズに

向けて、盛り上がるプロ野球が、元気を届けてくれ

ることを祈念して、３口ニコボックスさせて頂きま

す。

●中村　直樹会員（２口）

　会員増強委員長を仰せつかっている中村です。

　本日、２人の新会員をお迎えすることができまし

た。

　推薦会員になっていただいた杉原会員、尾野会員

にも感謝申し上げます。

●９月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈

　りいたします（５口）

　大重　誠也会員　　㈱ＳＹＳＫＥＮ　　昭和29年

お　知　ら　せ

例　会　予　定

幹　事　報　告

新会員入会式

会員誕生日お祝い

卓　　　　　話

ニコボックス 徳高Ｓ.Ａ.Ａ.

永田幹事

委 員 会 報 告
事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊10月17日号

仲　摩　和　雄10月24日号

船　津　英　嗣11月７日号

ホテルサンバリーアネックス

ホテル別府パストラル

10/20(金)
大 分 南 ト キ ハ 会 館

別　　府

大 分 南

両 築 別 邸

10/26(木)
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別 府 東

10/25(水)大分城西

10/27(金)
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10/4(水)別 府 北
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■10月14日　ロータリー財団・会員増強合同セミナー

　13：00～16：30　日田市大山文化センター

　森若会員（地区委員）
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　念式典

　16：00～　マリエールオークパイン日田

　馬場会長、山本副会長、永田幹事
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　間瀬
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　9：36　IN／OUTスタート

　大分中央ゴルフクラブ

　麻生、廣原、木村、三又、三笘、間瀬、永田、

　西野、大多和、岡本、緒方、大重、杉原、佐藤信、

　澤田、須藤、髙山、武下、吉野
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■11月25日～26日　RID2720RA第39回年次大会
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　西野青少年奉仕委員長

　

　

10月10日　定款第７条第１節に基づく休会

10月17日　新会員歓迎夜の例会

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階　

　　　　　　紅梅の間

　　　　　　18：30点鐘～例会行事～懇親会

　　　　　　(出席8,000円、欠席4,000円 後日請求)

10月24日　大久保会員卓話

　　　　　　“イニシエーションスピーチ他”

10月31日　定款第７条第１節に基づく休会

11月７日　通常例会

11月14日　夜間例会　18：30点鐘

11月21日　定款第７条第１節に基づく休会

11月28日　通常例会

12月５日　年次総会（全員協議会）

12月12日　クリスマス家族例会

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

　　　　　　18：30点鐘～例会行事～クリスマス会

12月19日　通常例会

12月26日　定款第７条第１節に基づく休会

　

　

１．ガバナーノミニー・デジグネート決定のご報告

　　2023年９月21日にガバナー指名委員会が開催さ

れ、協議の結果、人吉ロータリークラブ　延岡

研一氏に決定しました。

２．2024～2025年度　地区委員推薦について

　　2720地区　三村ガバナーエレクトより次年度地

区委員の推薦依頼が届いています。

　　地区委員への推薦希望の方は幹事までお知らせ

ください。　

　

　

●清水建設株式会社九州支店　大分営業所

　所　　　長　　間瀬　哲也

　職 業 分 類　　建築業

　所属委員会　　公共イメージ委員会　委員

　入　会　日　　令和５年９月26日

　推 薦 会 員　　尾野　文俊

●三井住友信託銀行　大分支店

　支　店　長　　荻原　哲

　職 業 分 類　　信託銀行

　所属委員会　　米山記念奨学会・ファンド運営委

　　　　　　　　員会　委員

　入　会　日　　令和５年９月26日

　推 薦 会 員　　杉原　正晴

＊入会のご挨拶をいただきました　

　

　

〇大分ローターアクトクラブ例会参加について（報告)
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　　　　　　　　　　　　　　　西野　誠　委員長
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クラブ運営そのものが試行錯誤という状況です。

　是非、例会への参加や、過去のＲＡＣの取り組み

の共有、メンバーのＲＡＣへの入会等、みなさまか

らのご支援とご協力をお願い頂きたく存じます。弊

社からも２名の若手社員が大分ＲＡＣに入会する予

定です。どうぞよろしくお願い致します。

　

　

馬場ヒロ子会員に山本副会長から、緒方正朋会員、

木村浩樹会員には馬場会長から誕生日記念品が贈呈
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